

Incroyable ! Deux Français aux deux premières places de la deuxième course de la saison 2021 de Moto GP ! Qui l'aurait imaginé il y a quelques années quand les pilotes tricolores étaient absents des podiums de la catégorie reine ! Qui l'aurait imaginé quand, en début de course, après un départ manqué, Fabio Quartararo occupait seulement la huitième place. Mais contrairement à la saison dernière, le jeune prodige français a fait preuve d'une patience salvatrice. Il a remonté un à un ses concurrents pour s'emparer de la première place à quelques tours de la fin. Une fois en tête, Fabio n'a rien lâché, franchissant la ligne d'arrivée avec quelques longueurs d'avance sur son compatriote Johan Zarco, auteur d'une nouvelle jolie course .

Au classement général du championnat du monde, après les deux premières courses disputées au Qatar, le Cannois occupe la première place avec deux points d'avance sur Quartararo et Vinalès, le coéquipier de Fabio chez Yamaha, Maverick Vinalès. Incroyable mais vrai...Vivement la suite de la saison.

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité